

# 風の子・海の子・光の子 ☆金谷小 スマイル☆ 10号

令和7年1月21日(火)発行 文責 校長:山之口博子



金谷小学校の教育目標

「豊かな心をもち、自ら考え、正しく判断し、進んで実践するたくましい児童の育成」

## 2025年 パワーアップの年へ！

1月8日(水)から3学期が始まりました。15日間の冬休み中に子どもたちが大きなかがや病気、事故等もなく、2025年のスタートを迎えることができたことを何より嬉しく思います。冬休み中は、家族の一員として大切な家庭行事やお手伝い等に取り組んだと、子どもたちから聞くことができました。

3学期の始業式では、2025年は「巳年=パワーアップの年」ということで、へびが脱皮を繰り返しながら成長するように、一人一人が目標をもち、パワーいっぱい成長していってほしいと話しました。また、「凡事徹底」「勉強」「思いやり(人権)」を意識し、金谷っ子みんなで仲良く過ごしてほしいこと、継続して頑張り自分の力を伸ばしてほしいことを伝えました。

3学期は、短く、あっという間に過ぎてしまいます。次の学年への準備の学期で次学年0学期、6年生にとっては小学校最後の学期です。1日1日を大切にし、目標をもち、それに向かってしっかりと取り組み、一人一人がパワーアップしていってほしいと思います。

保護者の皆様、3学期も本校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひ致します。

### ～校内書初め大会～

1月10日(金)に、「校内書初め大会」が実施されました。それぞれの教室で心を落ち着かせ集中して、自分の今年頑張ることを文字に書き表しました。(低学年は硬筆、3年生以上は毛筆)  
☆ 作品は階段に掲示してあります。来校の際に是非ご覧ください。



#### «1月末～2月の主な行事予定»

- 1月21日(火) 納入感謝集会
- 2月 7日(金)新入児保護者説明会
- 21日(金)参観日
- 26日(水)卒業式練習開始
- 28日(金)お別れ遠足、弁当の日
- ※PTA行事
- 2月15日(土) PTA親子レクリエーション

#### «3月の主な行事予定»

- 3月11日(火)お別れ集会
- 12日(水)卒業式予行
- 14日(金)避難訓練(地震・津波)、非常食確認
- 25日(火)卒業式
- 26日(水)修了式
- 28日(金)離任式



※変更がある時はマチコミにてお知らせします。

## ☆「串間市青少年の声を聞く会」堂々とした発表でした☆

1月18日（土）の午後に、串間市文化会館で串間市青少年の声を聞く会が開催されました。串間市内の小中高の児童生徒17名が意見を発表しました。金谷小の代表は、6年生の塩見さやさんでした。「学び・成長したこと」という演題で、金谷小学校でのこれまで経験したことを通して、自分自身がどのような学びや成長があったのかについて、はっきりとした声で堂々と発表することができました。素晴らしい発表で、会場の方々から大きな拍手がおくられていきました。



### 青少年の声を聞く会 金谷小 代表 塩見さや 「学び・成長したこと」

私は、小学校6年間を通して、先生や友達と一緒にたくさんのこと経験したり学んだりしました。学習はもちろん、学習以外でも学んだことがあります。そして、その中には、嬉しいことも悔しいこともあります。私が小学校生活を通して特に強く感じ、学んだことが3つあります。

1つ目は、この金谷小学校の素晴らしいです。良いところがたくさんあります。金谷小は、全校児童が少ないので複式学級です。1つの教室に2学年が背中合わせになって学習するので、どちらか一方の学年にしか先生がつけません。だから、先生がいないときには、自分たちの力で学習を進めています。最初は、とても難しくて失敗することがたくさんありました。でも、失敗を経験したおかげで、自分たちで授業を進めることができるようにになりました。

また、金谷小では、地域の人と関わったり、自然を身近に感じたりすることができます。夏休みの空きビン回収では地域の人とコミュニケーションがとれたり、遠足で金谷の海に行って、自然の大切さを学んだりすることができました。

2つ目は、先生方からいただいた言葉です。1年生の時に「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という言葉を教えてもらいました。最初聞いたときは意味も分からなかったけれど、少しずつ自分の役割に責任をもちみんなのために頑張ることが大切だと分かりました。

3・4年生の時は、「楽しさってね」という詩です。この詩から、一人一人がほんのちょっとずつがまんして、80%樂しければ、みんなが集まると120%樂しくなるということを学びました。

私は、この作文を書いていて、改めて学校の仲間が大好きだということに気が付きました。そして、このような言葉を教えてくださった先生方に感謝したいです。

3つ目は、「悔しさ」からの学びです。私は小学校最後の運動会は団長になることが目標でした。しかし、団長になりたい人は私以外にもいて、投票の結果、団長になることができませんでした。悔しい思いがいっぱい涙を流してしまったけれど、副団長として精いっぱい頑張りました。団長を支える難しさや団のみんなと協力することの大切さを学びました。団長とは違った視点で運動会に参加することができました。最初の悔しさがあったからこそ、副団長という立場の大切さに気付けたのではないかと思います。

小学校生活を通してたくさんのこと学ぶことができました。嬉しかったことや悔しかった全てが大切な思い出です。残り少ない小学校生活を大切に過ごしたいです。これから的生活でこれまで以上に学校で学んだことを生かしていきたいです。たくさんのこと経験し、学べたのは、先生や友達、そして家族のおかげです。感謝したいです。